

『スポーツを通じたまちづくり』の取り組みについて 株式会社メリーランド様が武雄市役所を訪問されます

株式会社メリーランド様は、プロボウラーの徳久恵大（とくひさけいた）プロと所属契約を締結され、新たな風としてボウリング業界の更なる発展を図るとともに、様々な全国プロ大会で『武雄』をPRされます。

また、武雄市出身の浦丸真生選手（メリーランド勤務）は、SAGA2024 国民スポーツ大会のボウリング女子国体強化チームに所属され、すでに2023 鹿児島国体への出場権を獲得されております。

今回の訪問では、11月中旬に大きなイベントを計画されているなど SAGA2024 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会を契機として、スポーツ（ボウリング）を通じたまちづくりに寄与したいとお考えを報告されます。

貴報道におかれましてご高配賜りますようお願い申し上げます。

日時： 令和5年7月31日（月）16:00～

場所： 武雄市役所4階 応接室

出席者： 代表取締役社長 山内茂樹様
所属選手 徳久恵大プロ
浦丸真生選手
部長 山下和彦様
主任 浦川志穂子様

— 本件に関するお問い合わせ先 —

武雄市企画部スポーツ課（国スポ・全障スポ推進室） TEL 0954-27-7091